

INE ordena retirar tres spots para inicio de campaña de Sheinbaum

La Comisión de Quejas y Denuncias del Instituto Nacional Electoral (INE) emitió ayer una resolución en la que ordena retirar los tres promocionales para el inicio de campaña de Claudia Sheinbaum, candidata presidencial de la coalición Sigamos Haciendo Historia, conformada por Morena, PT y Partido Verde.

Por unanimidad, determinó que More-

na tiene un plazo de 24 horas para modificar el spot, el cual está programado para salir al aire los días 1 y 2 de marzo en radio y televisión. El argumento central fue que en los promocionales en cuestión no se identifica a Sheinbaum como candidata a la coalición Sigamos Haciendo Historia, sino únicamente como “Claudia Sheinbaum, presidenta. Morena” • *(Redacción)*